

Teclado Logitech G513 GX Brown Switch

La desventaja más importante y, quizás, la única de este milagro de la ingeniería son los interruptores Romer-G. Si lo usa con interruptores GX tipo cereza. Si le gusta tocar el teclado (s, incluso si usa el teclado durante más de 3 horas al día), entonces este teclado no es para usted. No son los interruptores los que se rompen específicamente, sino las teclas, debido al diseño del interruptor, las patas de la tecla se atascan en el propio interruptor. No hay manera de sacar. Esto me pasó 1 año después. Por el precio de 10k y más, puedes conseguir algo mejor.

Actualmente, no existe el alfabeto cirílico. Y al grabar: no hay retroiluminación de los caracteres rusos.

Interruptores Romer-G

no (precio), en 810 había un control de sonido separado para desplazarse, no hay suficiente

No hay retroiluminación para los caracteres del alfabeto ruso en las llaves. Aquellos. los símbolos del alfabeto ruso en los botones no son translúcidos, a diferencia de los caracteres latinos, pero están grabados, como en los teclados normales. A pesar del hecho de que la base del teclado es una impresionante pieza de aleación de aluminio, los ingenieros de Logitech de alguna manera lograron asegurarse de que el teclado no quede plano sobre la mesa (se tambalea de forma cursiva). Está claro que el problema se resuelve fácilmente pegando una banda elástica debajo de una de las piernas. Esto probablemente sea aceptable para productos con un precio de 300 rublos, pero no es normal para un teclado que cuesta 11.000 rublos.